
（敬称略）

◇お世話になります。 田辺ＲＣ 三前 剛様

◇40周年記念フォーラム頑張って下さい。

榎本、後藤、橋本、本田、片井、丸山（博）

中川、中嶋、武田、竹村、内芝、上原、宇都

吉田、小山

◇40周年記念フォーラムで頑張ります。40周年記念

行事は、すべて私に任せて下さい。 谷中

◇14日の親睦委員会の打合せに参加出来ず申し訳

ありません。出席委員会、事務局さん、中嶋さん、

木村さん、ご迷惑お掛けしました。 丸山（勇）

◇浦地さん、ありがとうございました。 愛須

◇何で水曜日に台風来るんかなぁ～!!腹立つ～!!

佐田、吉本

◇17日に坂本さんと谷峰さんと泉さんと4人で大阪

の会議に行ってきました。帰りに坂本さんと2人

で少しだけ岸和田のだんじり見てきました。平野

◇台風、大変ですね。 楠本

◇台風で大変ですね。”わい”とこ忙しいです。

玉置

◇会長席のお花頂きます。 岡本

◇先日、中川さんとお忍びで旅行へ行って来ました。

アサヒとキリンのビール工場でたらふく飲んでぐ

たぐたになりました。 木村

◇谷中さん、この間はご馳走様でした。 山本

論語読みの論語知らずとか申します。全20篇からなる

論語は、それでも紀元前550年ほど前の文章にしては読

みやすいとされています。ただ、論語は広く人口に膾

炙されている割に多くの解釈があるとも言われていま

す。論語492章の冒頭の第一篇が「学而」と称されてい

ます。

本日は、ガバナー補佐をお迎えしています。補佐を

「友」と呼ぶことには多少違和感を覚えますが、ロー

タリーの友好に免じてご容赦いただきたく存じます。

論語の学而より

「子曰、学而時習之、不亦説乎、有朋自遠方来、不亦

楽乎、人不知而不慍、不亦君子乎」

子曰わく、学びて時に之れを習う、亦悦ばしからず乎、

朋有り遠方より来たる、亦楽しからず乎、人知らずし

て慍らず、亦君子ならず乎。

本を読み、必要に応じて奉仕活動をする、これこそ人

生の喜びではないか。

志を同じくする友が遠くからやって来る、これこそ愉

快なことではないか。

また、活動が他の人に認められないこともある、でも

腹を立てない。これがロータリアンではないか。

吉川幸二郎著 論語（上）より、上原一部改変

■本日のプログラムは、40周年の記念事業に向けての

フォーラムです。委員長の谷中順次郎君、後ほど宜し

くお願い致します。
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田辺ロータリークラブ 三前 剛（みさきつよし）様

49名 4名 12名 73.33％

9月7日修正出席率84.44％



■9月17日（土）泉大津市でのＲ財団委員長会議に出席

されたクラブ委員長の泉 房次朗君、地区幹事の谷峯

正美君、クラブ青少年交換委員長会議に出席された新

世代委員長の坂本正人君、平野好史君、ご苦労様でし

た。

■先日の定例理事会による決定を報告致します。

・田辺市暴力追放協議会会費の納付について 承認

・やおき会への寄付について 承認

・地区資金の取り扱いについて 承認

・野球同好会試合参加費に関する補助金の件

同好会から50,000円（親睦委員）来年度に申し送る

・栗山さんの義務免除8月17日、24日 承認

・年末の大祓に関して

12月21日 闘鶏神社で幹事打ち合わせ

・新年家族会での和装協力 承認

・台風被害の被災地へのお見舞い 承認

■海南東RCより台風12号による被災のお見舞いが届い

ています。

◎例会日時変更

・有田ＲＣ 10月20日（木）→ 場所変更（移動例会）

行事名：ローテーションデー 保田中学校授業参観

日 時：10月20日（木）12：30～

場 所：有田市立保田小学校

◎海南ＲＣ 9月21日（水）→ 中止（台風接近のため）

■メークアップ

・9月14日（水）定例理事会

上原 俊宏君、佐田 一三君、中嶋 伸和君、

後藤 信博君、山本 亘君、橋本 隆君、

坂本 正人君、西谷 次彦君、

・9月17日（土）R財団委員長会議

泉 房次朗君、谷峯 正美君

・クラブ青少年交換委員長会議

坂本 正人君、平野 好史君

・9月20日（火）田辺はまゆうRC 木村 壽一君

■回覧

・米山から「2010年度事業報告書」「2010年度決算報

告」「クラブ米山記念奨学委員長の手引き」「米山寄

付金マニュアル」「米山記念奨学会 広報資料 送付

申込書」

・「ガバナー月信9月号」

■連絡

・米山から「ロータリー米山記念奨学事業 豆辞典」

が届いています。各自トレーにいれています。宜しく

お願い致します。

■新世代委員会 平野 好史君

交換留学生を募集しています。

ポスターを各学校に順次配布

します。

■親睦委員会 安井 忠雄君

10月1日（土）花火大会参加の

お願い。沢山のメンバー・家

族の参加お待ちします。

～ 40周年記念フォーラム ～
委員長 谷中 ：委員 中川・小山・平野・岡本

・まずお手元の資料をご覧下さい。

２０周年、３０周年の決算を報告します。

・３０周年事業の概要について。 （小山）

２０周年・３０周年の記念誌の発行に責任者として

作成に携わってきました。

記録の整理が一番大変でした。

・これまでの記念事業は、田辺美術館の時計塔・扇ヶ

浜の時計塔の建立が大きな目玉。

・記念ゴルフ大会の開催。

・５０周年事業に向け毎年積立金をしています。

・特別会計から、若干の支出を頂き、不足分は、当ク

ラブのメンバーに少しの負担お願いします。

又、地区分担金が不要になった分も充当したい。

・実行委員会が結成されたばかりで、今の処白紙の状

態ですが、これから、委員会を重ね素晴らしい事業

にしたい。

・５０周年事業を後に控えているので、４０周年はそ

れ相応の事業としたい。

・記念事業として何をしたら良いか？

・何をするかより、予算をいくらにするかが先ではな

いか？（西谷）

・何をするかで、予算は決まってくるのではないか？

（谷中）

・記念事業が一番大事なので、予算不足の際にはメン

バー各自に若干のご負担をお願いしたい。

・どういう記念事業がベストか、皆さんのご意見を頂

き、より良い周年事業としたい。

後数回のフォーラムを開催しますが、皆さんの活発

なご意見を頂戴したい。 （谷中）

http://tanabe-east-rc.com/

本日のプログラム

幹事報告

委員会報告


